

Une affiche en format mondial

► Autre nouveauté: le camp de théâtre va s'afficher cette année en «format mondial» devant le Collège de Chantemerle à Moutier dès samedi. «Les participants ont pour mission de prendre en photo tout ce qu'ils veulent durant la semaine. Ils nous transmettent leurs prises et un étudiant en graphisme se chargera de créer une affiche à partir de ces photos», explique Marc Woog. La création sera placardée en format mondial (90 cm sur 128) devant l'aula. Si, avec ça, le public ne répond pas présent... CLR